



## La palabra bisexual debe desaparecer, dice María Clemente García; "es limitante"

María Clemente García, diputada federal por Morena, se pronunció en contra de la palabra bisexual, pues, a consideración de ella, promueve una sexualidad basada en los genitales. A través de Twitter, la también integrante de las comisiones de Atención a Grupos Vulnerables, Juventud, entre otras, sostuvo que dicha palabra, para definir a una persona atraída sexual y/o sentimentalmente hacia individuos de uno y otro sexo, es limitante en sí misma.

<https://www.milenio.com/politica/palabra-bisexual-desaparecer-diputada-maria-clemente-garcia>